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[…]

Тов. Штыкову поручается встретиться с Ким Ир Сеном и Пак Хен Еном и, строго
придерживаясь приведенного ниже текста, заявить следующее:

"В связи с поставленными Вами вопросами в беседе со мной 12 августа с.г. я
получил указание передать Вам мнение Москвы по затронутым Вами вопросам.

Ваше предложение начать наступление корейской Народной армии на юг
вызывает необходимость дать точную оценку как военной, так и политической
стороны этого вопроса.

С военной стороны нельзя считать, что Народная армия подготовлена к такому
наступлению. Не подготовленное должным образом наступление может
превратиться в затяжные военные операции, которые не только не приведут к
поражению противника, но и создадут значительные политические и
экономические затруднения для Северной Кореи, чего, конечно, нельзя
допустить. Поскольку в настоящее время Северная Корея не имеет
необходимого превосходства вооруженных сил по сравнению с Южной Кореей,
нельзя не признать, что военное наступление на юг является сейчас
совершенно неподготовленным и поэтому с военной точки зрения оно
недопустимо.

С политической стороны военное наступление на юг Вами также не
подготовлено. Мы, конечно, согласны с Вами, что народ ждет объединения
страны, а на юге он, кроме того, ждет освобождения от гнета реакционного
режима. Однако, до сих пор сделано еще очень мало для того, чтобы поднять
широкие народные массы Южной Кореи на активную борьбу, развернуть
партизанское движение по всей Южной Корее, создать там освобожденные
районы и организовать силы для общенародного восстания. Между тем, только
в условиях начавшегося и действительно развертывающегося народного
восстания, подрывающего основы реакционного режима, военное наступление
на юг могло бы сыграть решающую роль в деле свержения южнокорейских
реакционеров и обеспечить осуществление задачи объединения всей Кореи в
единое демократическое государство. Поскольку в настоящее время сделано
еще очень мало для развертывания партизанского движения и подготовки
общенародного восстания в Южной Корее, нельзя не признать, что и с
политической стороны предложенное Вами наступление на юг также не
подготовлено.

Что касается частной операции по захвату Ондинского полуострова и района
Кайдзио, в результате которой границы Северной Кореи пододвинулись бы
почти к самому Сеулу, то эту операцию нельзя рассматривать иначе, как начало
войны между Северной и Южной Кореей, к которой Северная Корея не
подготовлена ни с военной, ни с политической стороны, как это указано выше.

Кроме того, необходимо учитывать, что, если военные действия начнутся по
инициативе Севера и примут затяжной характер, то это может дать
американцам повод ко всякого рода вмешательствам в корейские дела.

Ввиду всего сказанного следует признать, что в настоящее время задачи
борьбы за объединение Кореи требуют сосредоточения максимум сил,
во-первых, на развертывании партизанского движения, создании
освобожденных районов и подготовке всенародного вооруженного восстания в
Южной Корее с целью свержения реакционного режима и успешного решения
задачи объединения всей Кореи и, во-вторых, дальнейшего и всемерного
укрепления Народной армии Кореи".
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Copies to Malenkov, Molotov, Gromyko, Shtykov, Beria, Mikoyan, Kaganovich,
Bulganin.

Commission Comrade Shtykov to meet with Kim Il Sung and Pak Heon-yeong [Pak
Hon Yong] and, strictly adhering to the text given below, to declare the following:

In connection with the questions raised by you in conversation with me on August 12
of this year, I received an order to transmit to you the opinion of Moscow on the
questions touched on by you. Your proposal to begin an attack by the Korean Peoples'
Army on the south calls forth the necessity of giving a precise evaluation of the
military as well as the political sides of this question.

From the military side it is impossible to consider that the Peoples' Army is prepared
for such an attack. If not prepared for in the necessary manner, the attack can turn
into a prolonged military operation, which not only will not lead to the defeat of the
enemy but will also create significant political and economic difficulties for North
Korea, which, finally, cannot be permitted. Since at present North Korea does not
have the necessary superiority of military forces in comparison with South Korea, it is
impossible to acknowledge that a military attack on the south is now completely
prepared for and therefore from the military point of view it is not allowed.

From the political side, a military attack on the south by you is also not prepared for.
We, of course, agree with you that the people are waiting for the unification of the
country and in the south they, moreover, are waiting for liberation from the yoke of
the reactionary regime. However, until now very little has been done to raise the
broad masses of South Korea to an active struggle, to develop the partisan
movement in all of South Korea, to create there liberated regions and to organize
forces for a general uprising. Meanwhile, only in conditions of a peoples' uprising
which has begun and is truly developing, which is undermining the foundations of the
reactionary regime, could a military attack on the south play a decisive role in the
overthrow of the South Korean reactionaries and provide the realization of the task of
the unification of all Korea into a single democratic state. Since at present very little
has been done to develop the partisan movement and prepare for a general uprising
in South Korea, it is also impossible to acknowledge that from a political side an
attack by you on the south has been prepared.

As concerns a partial operation to seize Ongjin peninsula and the region of Kaesong,
as a result of which the borders of North Korea would be moved almost to Seoul itself,
it is impossible to view this operation other than as the beginning of a war between
North and South Korea, for which North Korea is not prepared either militarily or
politically, as has been indicated above.

Moreover, it is necessary to consider that if military actions begin at the initiative of
the North and acquire a prolonged character, then this can give to the Americans
cause for any kind of interference in Korean affairs.

In view of all that has been stated it is necessary to acknowledge that at present the
tasks of the struggle for the unification of Korea demand a concentration of maximum
effort, in the first place, to the development of the partisan movement, the creation
of liberated regions and the preparation of a general armed uprising in South Korea in
order to overthrow the reactionary regime and successfully resolve the task of
unifying all Korea, and secondly, to further strengthen in every way the Peoples' Army
of Korea.


